

Lions Club Euskirchen Veybach unterstützt Wohnungslosenhilfe der Caritas

Von Carsten Düppengießer

23. Dezember 2021, 10:12

Mit Plätzchen, Marmelade und Co. Wohnungslosen geholfen – Lions Club Euskirchen Veybach spendet Erlös aus Adventsaktion





Maria Surges-Brilon, Vorstand der Caritas Euskirchen, sowie Pia Schön-Krebs und Markus Niederstein, Mitarbeiter der Caritas-Wohnungslosenhilfe, konnten jetzt Schatzmeister Michael Bausch und seine Clubkollegin Ursula Spiluttini vom Lions Club Euskirchen/Veybach in der Tagesstätte der Wohnungslosenhilfe, in der Kommerner Straße in Euskirchen, begrüßen.

Anlass des Besuchs war die Übergabe einer Spende über 1.000 Euro an die Wohnungslosenhilfe des Wohlfahrtsverbands. Die Summe war während des „Advent für alle Sinne“ im LVR-Freilichtmuseum Kommern zustande gekommen. Hier hatte der Club selbstgemachte Köstlichkeiten für den guten Zweck verkauft. Angeboten wurden Marmelade, Kuchen, Plätzchen und Suppe, aber auch Kerzen.

„Menschen engagieren sich für Menschen, damit transportieren Sie etwas. Sie rücken durch Ihr Tun Menschen ganz am Rande unserer Gesellschaft in den Blick“, bedankte sich Caritasvorstand Maria Surges-Brilon gemeinsam mit ihren Mitarbeitenden für die großzügige Spende und den damit verbundenen Einsatz. Das Geld soll für den Erhalt der Notschlafstelle für Wohnungslose Erwachsene - hier muss die Caritas eine jährliche Unterfinanzierung von 40.000 Euro durch Spenden und Eigenmittel auffangen - verwendet werden.